

令和4年11月2日

一般社団法人日本自動車連盟が 健康企業宣言「銀の認定証」を 取得されました

そこで、今回は、一般社団法人日本自動車連盟の健康経営を支える推進メンバーの皆さんにお話を伺いました。

Q 健康企業宣言に応募された理由について

A 従業員が最大の人的資本であり、従業員が健康であってこそ、モビリティユーザーへ安全と安心の支えとなるサービスを提供できるという考えのもと、健康経営に取り組んでいるため応募しました。

Q 取り組み内容について

A 健康管理より一步進んで健康経営を推進するために、産業保健師を採用しました。さらに、全国に事務局担当者や健康づくり担当者を任命し、各地方の課題を踏まえた具体的な支援策



▲中野総務部長・総務部 吉田さん・古川保健師・石井人事課長

(食生活改善セミナーや健康づくり情報の発信、運動機会促進のためスニーカー通勤の推奨など) を実施しました。

Q これから健康企業宣言に参加される事業所へ

A 従業員が心身共に健康であってこそ、お客様により良いサービスが提供できると確信しています。健康管理ではなく経営戦略的な視点で健康増進に取り組んでいただきたいです。また、それらの取組みが生産性の向上・企業価値の向上に繋がり、さらには、社会への貢献にもなる信じています。

銀の認定